

Federación Sindical Mundial se suma a iniciativa contra bloqueo a Cuba



Federación Sindical Mundial (FSM) anunció este jueves su respaldo al maratón mediático convocado por el canal Europa por Cuba

París, 17 feb (RHC) La Federación Sindical Mundial (FSM) anunció este jueves su respaldo al maratón mediático convocado por el canal Europa por Cuba para denunciar y condenar el bloqueo que Estados Unidos impone a la nación caribeña por más de 60 años.

La FSM, voz militante de más de 105 millones de trabajadores del mundo entero, apoya y participa en esta iniciativa prevista para el 2 y el 3 de abril, señaló el Secretariado de la organización.

En el documento, la Federación recordó su tradicional rechazo al cerco económico, comercial y financiero que Washington aplica al país caribeño, una política recrudescida en plena pandemia de la

Covid-19.

Nuestra familia sindical denunció desde el primer momento el criminal bloqueo contra Cuba, y a través de diversas acciones militantes organizadas por todo el planeta sigue exigiendo su levantamiento total, subrayó.

La FSM también repudió las agresiones destinadas a desestabilizar al país, las que calificó de provocaciones imperialistas.

Europa por Cuba lanzó el 23 de enero el llamado a realizar a partir del 2 de abril a las 20:00, Hora Central Europea, 24 horas ininterrumpidas de transmisiones por las redes sociales, la radio, la televisión y la prensa escrita contra el bloqueo estadounidense.

La convocatoria consiste en utilizar todas las plataformas posibles para divulgar videos, entrevistas y testimonios sobre el cerco impuesto por Washington y sus consecuencias.

De acuerdo con la FSM, la iniciativa es ocasión propicia para ratificar su apoyo y solidaridad a los trabajadores y al pueblo de Cuba, a los que felicitó por sus logros y resistencia.

“Cuba no está sola”, sentenció la organización mundial para concluir su comunicado.

En declaraciones a medios de prensa, José Antonio Toledo, uno de los coordinadores del canal, destacó los avances en la respuesta a la convocatoria realizada el mes pasado, con la cual se busca acompañar el universal reclamo de poner fin al bloqueo contra la mayor de las Antillas.

Ya tenemos numerosos canales, emisoras de radio y prensa escrita que se sumarán el 2 y el 3 de abril, por lo que poco a poco se van sentando las bases para el maratón mediático mundial, precisó.

Toledo insistió en la importancia de la participación de los medios alternativos de comunicación, muchos de ellos ya confirmados, por su papel frente al monopolio de la información imperante. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286471-federacion-sindical-mundial-se-suma-a-iniciativa-contra-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba